

ENRIQUE BRUNA PINEDA

Email: enrique.bruna.p@gmail.com

Condominio El Belloto Casa 49 Ayres de Chicureo, Colina, Santiago
Fono: 951119180/ 951319835(celular)

PERFIL PROFESIONAL

Ingeniero Ejecución en Transporte, con amplia experiencia en el sector transporte y operaciones. Capacidad de trabajo en equipo y también en proyectos personales. Habilidad de liderazgo dirigiendo, desarrollando y motivando al equipo en la consecución de sus objetivos. Capacidad de análisis y solución de problemas, así como dedicación absoluta para conseguir y mantener altos niveles de calidad.

Mi objetivo como profesional es lograr poder entregar mis conocimientos que he adquirido en las diversas áreas donde desarrollo mi vida profesional y tener la posibilidad de adquirir nuevas técnicas y formas de trabajo. Me desempeño muy bien en equipos de trabajo tengo buenas relaciones interpersonales; trato de crear un grato ambiente laboral. Me gustan los nuevos desafíos, soy un profesional eficaz y eficiente con sólidos principios y valores personales y morales.

CAPACIDADES DEMOSTRADAS

- Dirección de un equipo: distribución de tareas y motivación del equipo para la consecución de los objetivos.
- Realización de informes y demostraciones de los procedimientos de calidad a los clientes.
- Realización de trabajos en ambientes de presión con alto grado de calidad y oportunidad en la entrega.

OBJETIVOS CONSEGUIDOS

- Implementación de base de datos empresa para el mejor control de la dotación de los conductores en la programación que se asignaba y en su distribución final.
- Implementación de procedimientos internos de la gerencia a través de modelos y soluciones aprendidos en cursos de capacitación.

EXPERIENCIA

Actualmente trabajando en el área pública y privada (Asesorías) en distintos Proyectos que tienen que ver Servicios de Ingeniería de Transportes y el sector Industrial

- Estudios de Factibilidad de Accesos
- Estudios de Desvíos de Tránsito
- Estudios de Impacto Vial
- Estudios de Análisis Vial Básico
- Estudios de Ciclovías
- Estudios de Demarcación y de señalización
- Proyectos de pavimentación
- Estudios de Accesos
- Estudios de estacionamientos.
- Asesorías de Mejoras Contínuas.
- Asesorías en Compras Técnicas
- Evaluación de Informes de Compras de bienes y servicios.

Entre otros Proyectos se ha participado en:

Proyecto de Acceso , empresa VPS en Melipilla- MOP
Estudio Vial-Parque Empresarial Aconcagua en Santiago -MOP
Estudio de Acceso, Empresa ALIFRUT en Santiago-SEREMITT
Estudio de Acceso, Empresa Arauco Distribución S.A. en Lampa
Estudio Vial, empresa Construmart en Panamericana, Santiago-MOP
Estudio Vial empresa Construmart en Belloto-Quinta Región
Estudio Desvío de Tránsito, Municipalidad Las Condes
Estudio Vial EISTU, Municipalidad de Independencia en Santiago
Estudio Estacionamiento y demarcación empresa pinturas SIPA en Santiago
Estudio de Impacto Vial Edificio Riesco,, Inmobiliaria Resepka en Santiago
Estudios y preparación de convenios Marco con Ferretería Industrial (FERTEC), Santiago.

Agosto 2015 a la fecha, SERVIU R.M. Departamento de Pavimentación y Obras Viales

Apoyo en revisión de los proyectos y en el diseño de los mismos. Preparar la documentación planimétrica necesaria y requerida por la jefatura para el proceso de licitaciones y durante la ejecución del diseño y realizar visitas a terreno

Febrero 2015 a septiembre 2015, ALSACIA S.A.

Funciones:

Trabaja como JEFE COF, Responsable de la Operación para Alsacia y Express, atendiendo la flota completa de 2000 buses y 6000 operadores de bus

Enero 2010 a agosto 2014, Técnica Nacional de Ingeniería y Montaje (TECNASIC), Ingeniero Responsable Corporativo de Logística y abastecimiento

Funciones:

Trabaja como Responsable de Abastecimiento para distintas obras Celulosa Arauco, MASSISA Cabrero, Termoeléctrica GENER y CMPC LAJA y Sta. Fe. En Minería abasteciendo obra para CODELCO, BHP BILLITON y Minera ESPERANZA

Supervisa la correcta entrega y seguimiento de todos los suministros a cada una de los 10 proyectos que tiene la empresa

Controla la flota de camiones propios y de terceros que atiende a todas las obras en ejecución.

Realiza convenios Corporativos de Compras a nivel Nacional.

Prepara contratos de convenios con proveedores

Realiza cartera a nivel nacional de proveedores

Realiza compras técnicas para las obras

Implementa sistema de compras con requerimientos de los usuarios internos

Realiza Manual de Compras de bienes y servicios para la empresa

Realiza gestiones y solicitud de créditos para las compras de la empresa

Manejo del sistema de bodega.

Realiza capacitaciones a usuarios del sistema ERP WINDOW AX módulo de Abastecimiento.

Realiza de acuerdo a Sistema de Gestión Integral (SGI) de la empresa toda la trazabilidad de las compras

Encargado de Auditoria de compras de acuerdo a norma ISO 9001-2008

Lleva el control y estadística de los costos asociados a cada flete realizado.

Lleva informes de seguimiento de cada material y suministro para cada una de las obras.

Coordina y controla todas las cargas sobredimensionadas que van a las obras.

Realiza presentaciones mensuales para Gerencia, mostrando resultado.

Manejo de Sistema ERP WINDOWS AX módulo de Abastecimiento.

Control de costos del Departamento, llevando PA (Plan de Acción) anual para la empresa.

Trabajando en Programación y Control de Obra en Termoeléctrica AESGENER en Laguna Verde Valparaíso para el proyecto de Conversión de quemadores de carbón a petróleo

2005- enero 2010 Inversiones Alsacia S.A.- Supervisor de Programación

Funciones:

Supervisa la correcta asignación de la programación de conductores y buses entregadas a los depósitos.

Realiza la carga de la programación semanal y diaria en un interfaz informático para la correcta operación de la empresa diariamente. Esto mediante software realizando las validaciones correspondientes.

Realiza informes semanales, llevando índices de cumplimiento de la programación entregada.

Confecciona procedimientos internos para la constante mejora del trabajo del equipo de trabajo.

Control y planificación de las funciones del equipo de trabajo a través de herramientas informáticas planillas de excell, consultas en Access.

Julio 2001-2005 Consultora de Arquitectura e Ingeniería GeoArq.- Ingeniero de Estudios

Funciones:

Realiza Estudios Viales para proyectos inmobiliarios e industriales.

Análisis de Planos en programa Autocad para realizar diagnósticos para Estudios de Impacto Ambiental

Planifica, coordina y realiza reuniones con todas las autoridades competentes que tienen que ver con las aprobaciones de los distintos estudios que realizaba la oficina, es decir, Secretarías Regionales Ministeriales, Municipios, entidades públicas y privadas.

Enero a julio 2001 Ingeniería y Sistemas de Transportes Limitada- Encargado de Distribución

Funciones:

Se encarga de la coordinación y planificación de la flota de camiones para la oportuna entrega de los productos de los clientes en los distintos puntos de distribución en la zona norte del país.

Realiza las liquidaciones de viajes de todos los conductores asegurando que estén todos los documentos necesarios para el correcto término del viaje y posterior facturación a los distintos clientes.

1995 - 2000 Constructora Brasilera ODEBRECHT- Jefe Servicios Generales/ Jefe de Equipos

Funciones:

Administra los recursos de transporte, logística, alimentación y hospedaje para obra en el sur denominada Gasoducto del Pacífico en la VIII Región.

A cargo del abastecimiento en la puesta en marcha de la obra

Participa en las negociaciones con los proveedores de la zona para el servicio oportuno de los materiales en los frentes de trabajo.

Realiza estudios de mercado para la adquisición de maquinaria nueva para las distintas faenas que tiene la empresa.

Control técnico de todo el parque de maquinarias con sus fichas de vida, mantención y reparaciones correspondientes

1993 - 1995 Constructora Consorcio Oceánico- Encargado Oficina Técnica**Funciones:**

Encargado de todos los avances de la Obra, elaborando informes técnico para la Gerencia de Producción

FORMACION

INGENIERO EJECUCION EN TRANSPORTES, Pontificia Universidad Católica de Valparaíso

CURSOS

Año 2009.

Instituto de Gestión de Transporte (IGT) Realiza curso de Supervisión y Jefaturas. Este curso constó de 56 horas donde se estudiaron módulos de Trabajo en Equipo, Manejo de Estrés, Resolución de Problemas, entre otros

Instituto de Gestión de Transporte (IGT) Realiza curso de Excell intermedio

Instituto de Gestión de Transporte (IGT) Realiza curso de Base de Datos Access básico, intermedio y Avanzado.

.....

Modelos y Soluciones Organizacionales Realiza programa de capacitación denominado Gestión Positiva en el Trabajo en Equipo. Dirigido a fortalecer los niveles de liderazgo y apoyo de los supervisores y jefaturas. Esto con el objetivo de constituirse en un equipo multidisciplinario que realice una gestión efectiva en la Operación diaria con trabajo participativo en donde se incremente la confianza y el compromiso de cada uno de quienes integra la empresa. El curso constó de 24 horas de duración.

Office avanzado y manejo de internet

Año 2011

ONASSIS Capacita y Cía. Ltda (Concepción-VIII Región) Realiza curso de Primavera Project Planner. Este curso constó de 24 horas y fue calificado con nota 6.4

Año 2013

Mutual de Seguridad, Realiza curso de Comité Paritario, consta de 12 horas.

Año 2015

Universidad de Los Andes, Realiza Seminario Workshop “Modelación Peatonal y accesibilidad en el Transporte y espacio público, consta de dos días de trabajo, 22 y 25 de septiembre